

LA TIERRA HABLA!

Posted on 26/03/2015 by Naider

El actor [Edward Norton](#) pone voz a la tierra en esta saga de vídeos realizados por la organización medioambiental [Conservation](#). La saga se titula [Nature is Speaking](#) y celebridades como [Julia Roberts](#), [Harrison ford](#) y [Kevin Spacey](#) entre otros ponen voz a diferentes partes del planeta para realizar una crítica e intentar concienciar al mundo del mal uso que estamos haciendo de este. Alguna otra vez hemos compartido otro video de esta misma campaña.

Visto el limitado caso que se hace a científicos y expertos en la materia, parece buena idea que se les ponga voz de famosos e ídolos para ver si así la gente se conciencia de una vez por todas. Edward nos habla en primera persona como si fuera la tierra para explicarnos cómo el trato que se le está dando a esta no es el correcto, además de estar reduciéndola a polvo. Una sobre explotación de la tierra no acarreará más que problemas en el futuro y por ello tenemos que ser conscientes del uso que hacemos. La idea es ingeniosa e innovadora pero desconocemos si el compromiso de estas *celebrities* y el de las grandes productoras para las que trabajan va mucho más allá de ceder su imagen o si se trata de un hábil instrumento de marketing.

There are no comments yet.